

| Fecha | Sección | Página |
|------------|---------|--------|
| 16.07.2009 | Estados | 14 |

INTENSAS **LLUVIAS**

Declaran estado de emergencia en 13 municipios de Oaxaca

[LUCIANO FRANCO]

■ La Coordinación General de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación, declaró ayer en estado de emergencia a 13 municipios de Oaxaca, debido a las severas luvias que les azotaron los pasados días 9 y 10 de este mes.

Con dicha declaratoria quedaron activados de manera automática los recursos revolventes del Fondo de Desastres Naturales (Fonden), a fin de brindar ayuda inmediata a la población damnificada.

Los municipios afectados son: Chiquihuitlán de Benito Juárez; Cuyamecalco Villa de Zaragoza; San Andrés Teotilálpam; San Bartolomé Ayautla y San Felipe Jalapa de Díaz.

Resultaron también perjudicados por las Iluvias San Felipe Usila; San Juan Bautista Tlacoatzintepec; San Juan Coatzospam; San Lucas Ojitlán; San Pedro Ixcatlán; San Pedro Teutila; Santa María Tlalixtac y Teotitlán de Flores Magón.

La Secretaría de Gobernación, encargada a través de la Coordinación General de Protección Civil, de realizar dicha declaratoria de emergencia, previa solicitud del gobierno estatal de Oaxaca, aseguró que ya fluyen los recursos en las localidades afectadas.

Afirmó la dependencia que las autoridades en esos 13 ayuntamientos oaxaqueños contarán con recursos del Fonden para atender las necesidades alimenticias, de abrigo y de salud de la población afectada por ese tenómeno meteorológico.

Cabe destacar que la temporada de lluvias apenas comienza en todo el país y particularmente es el sureste del país, históricamente, el que mayores cantidades de agua recibe, tal y como ocurrió el año pasado, que fue uno de los más severos en esa materia de los últimos años.



ALERTA. Las lluvias que durante las últimas horas han azotado Oaxaca, provocaron la crecida de ríos y arroyos en varios municipios.



Página 1 de 1 \$ 24938.55 Tam: 261 cm2 ECAMPOS